

Instituto de Conmemoración Histórica celebró 80 años

EQUIPO VIDA SOCIAL

En el Club de la Unión se realizó la ceremonia de celebración de los 80 años del Instituto de Conmemoración Histórica de Chile, entidad fundada en 1937 con la finalidad de difundir el pasado de Chile a través de publicaciones, conferencias y medios de comunicación. Durante la ceremonia y luego de las palabras de Sergio Martínez Baeza, su presidente, se le otorgó la medalla Orden de Don Pedro de Valdivia a Marta Cruz-Coke en la categoría de "Dama Comendadora", por su contribución a la difusión del patrimonio e historia de Chile.

Sergio Martínez Baeza haciendo entrega del galardón a Marta Cruz-Coke.

